



28 establecimientos educativos desfilaron en honor a la Patria en Angol

La actividad estaba pautada para el viernes 13, pero fue cancelada debido al homicidio de una adolescente de 17 años.

Neimar Claret Andrade

Luego de que fuera cancelado debido al homicidio de una adolescente de 17 años, durante la jornada de ayer martes 24 de septiembre se llevó a cabo con todo éxito el desfile escolar por Fiestas Patrias en Angol, en el que participaron 28 instituciones educativas de la comuna. El desfile fue liderado por las bandas de guerra del Colegio San Francisco de Asís y del Liceo Comer-

cial Armando Bravo Bravo, que fueron las encargadas de darle a la actividad el realce marcial requerido con su perfecta actuación y acompañamiento a las diferentes instituciones que pasaron ante el presidium en el que estaban las autoridades, para rendirle honores a la Patria.

La actividad se inició con el Himno Nacional, seguido de la declamación del poema La Bandera Chilena de Eduardo Valenzuela Olivares, a cargo de los estudiantes del 5° año A del Colegio Aragón, Kataleha Robles Leal y Rafael Muñoz Ortega y el tradicional esquinazo en el que participaron parejas de los diferentes establecimientos educativos incluyendo a los campeones comunales.

Tras finalizar el hermoso desfile, el alcalde de Angol, Enrique Neira, felicitó a los 28 establecimientos educacionales, tanto jardines infantiles como educa-

ción básica, educación media y educación de adultos que participaron.

“Yo quiero destacar — indicó — el trabajo de los profesores, finalmente son quienes preparan a estos estudiantes, también los asistentes de la educación por la disciplina, el comportamiento, la gallardía, por desfilan en honor a nuestra independencia na-

cional, así que felicitaciones”.

Asimismo agradeció a los directores y a toda la comunidad educativa de los 28 establecimientos educacionales.

“Y quiero también destacar — dijo el jefe comunal — la banda de guerra del Colegio San Francisco y del Liceo Comercial. La verdad es que un tremen-

do espectáculo de dos bandas que ya las están pidiendo en otras comunas. De hecho, la del Liceo Comercial estuvo en el desfile de Los Sauces, colaborando con nuestro colega alcalde Gastón Mella, quien quedó muy agradecido por la participación que tuvo esta banda en el desfile que ellos organiza-

